



SGE五木東

平成28年6月10日(金) 学校便り



本年度から、文科省指定の教育課程特例校となり、Super Global Elementary school(SGE)構想を展開しています。その取組の中で、目指している子ども像が、「グローバル・コミュニケーター東っ子」です。この「グローバル・コミュニケーター」とは、「ふるさとのよさを大切に、地球的規模で物事を捉え行動しながら、豊かな対話力を基盤に、協働的課題解決を図ることができる人」と定義づけています。小学校6年間で、「英語力・対話力・協働的課題解決力」の基本的資質を育成していきたいと考えています。

グローバル・コミュニケーターを育成するための主な事業として、「グローバル・コミュニケーター養成講座」を位置づけています。これは、「英語を使えるようになりたい。なぜなら、いつか英語力を生かして〇〇に挑戦したいから…」という英語学習に向かう意欲の種を蒔くための講演会です。

その第1回目の講演会を、6月9日(木)に行いました。



記念すべき開講式の講師は、和田拓也五木村長にお願いしました。「国際化に向けて～東小の児童に期待すること～」という演題で、村長ご自身の海外出張時の経験談を入れながら、英語を学ぶことの大切さを分かりやすく話していただきました。そして、なるべく多くの機会に英語を使っていくことが、上達につながるということを教えていただきました。ご多用な中でのご講演、本当にありがとうございました。



6月7日(火)には、小中学校の先生方が参観される中で、6年生の英語活動の研究授業が行われました。中学校の先生方は、パウエル先生と英語で流暢に会話している5人の英語力に驚いておられました。今後、グローバル・コミュニケーター東っ子としての成長が楽しみです。